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Às dezesseis horas do dia treze de abril do ano de dois mil e doze, na sala de reuniões da Direção do
Instituto de Matemática e Estatística, reuniram-se em primeira convocação os Membros do Núcleo
Docente Estruturante do Curso de Graduação em Estatística, para a realização de sua sétima reunião
ordinária, presidida pela Coordenadora, Professora Ana Beatriz Monteiro Fonseca. Estiveram presentes
os seguintes representantes: Luciana Prado Mouta Pena (GMA), Leonardo Murta (TCC), Ana Maria
Lima de Farias (GET), Licínio Esmeraldo da Silva (GET), Joel Maurício Correa da Rosa (GET) e Jessica
Quintanilha Kubrusly (GET). A professora Ana Beatriz informou que na 26ª. reunião ordinária do
Colegiado de Curso, foi acatada a proposta de reestruturação das comissões que assessoram o próprio
colegiado e, também, foi eliminada a exigência de que o Vice-coordenador do Curso fosse,
necessariamente, o presidente da comissão de estágios. Falou que, na 28ª reunião do mesmo colegiado,
foi pedido que fosse reavaliado o papel da comissão de estágio e que fossem as regras rediscutidas as
regras para admissão de estágios de até 30 horas semanais, inclusive para dar uma solução aos problemas
levantados pelos avaliadores do INEP/MEC por ocasião da visita para fins de reconhecimento do Curso.
A Coordenadora informou que, durante essa reunião, a professora Márcia (GET) disse que teria grande
interesse em se envolver com a questão de estágio, mas sugeriu que não existisse mais a figura do
Orientador de Estágio e que o seu trabalho pudesse ser feito pela própria Comissão, que tornaria a
cobrança e a avaliação mais efetiva e diminuiria a burocracia. O professor Licínio (GET) comentou que,
durante a mesma reunião, lembrou que na época em que trabalhou na Embratel existia a figura do
Supervisor de Estágio e a do Orientador de Estágio, que tinham grande importância sobre o trabalho
desenvolvido pelo aluno. O Professor Leonardo Murta (TCC) também retomou sua fala dizendo que, no
Instituto de Computação, um professor é responsável pelos estágios e só cuida disso. Falou, também, que
lá não existe a figura do Orientador de Estágio e que a Coordenação de Estágio é que faz o trabalho
pesado. A professora Ana Maria (GET) lembrou do pedido da professora Ludmilla (GET) de deixar clara
a responsabilidade da Comissão e que esta deve funcionar para que o trabalho de acompanhamento dos
alunos seja efetivamente realizado. Após discussão, foi sugerida que fossem realizadas alterações na
própria resolução do Colegiado que trata de estágio, de forma a deixar mais claro o que se espera da
comissão e as novas regras para estágios de até 30 horas semanais. Após discussão, foi aprovada a
sugestão de alteração na resolução do Colegiado que trata de estágios de forma a que o coordenador de
estágio não seja obrigatoriamente o Vice-coordenador do Curso, e, também, a inclusão da possibilidade
de realização de estágios de até 30 horas semanais por um aluno do Curso de Graduação em Estatística,
desde que ele já tenha Coeficiente de Rendimento Acumulado (CR) maior ou igual a 6,5 (seis e meio),
tenha sido aprovado na disciplina Modelos Lineares I, entregue assinado um formulário assumindo o
compromisso de não solicitar quebras de pré-requisito por atraso no Curso e que tenha seu plano de
estágio, com as atividades que realizará nesse período, devidamente aprovado pela Comissão de Estágios.
A professora Ana Beatriz fez questão de salientar a importância de garantir que essas atividades estejam
diretamente relacionadas à área de Estatística. Os membros do NDE decidiram ainda sugerir que se
mantenha presente a figura do Orientador de Estágios para, em um futuro breve, reavaliar a necessidade
de sua permanência no contexto dos estágios dos alunos do Curso. A Professora Ana Beatriz, então,
sugeriu que se acrescentasse na proposta que seria levada ao Colegiado a inclusão dos Estágios Internos



da UFF entre aqueles regidos pela Resolução de Estágios do Curso, o que foi prontamente aceito por
todos os membros do NDE. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pela Coordenadora,
Professora Ana Beatriz e eu, Ana Maria Lima de Farias, lavrei a presente Ata.


